

# *Se restablecen en Camagüey capacidad de las comunicaciones*

---



Camaguey, 24 oct (RHC) El total restablecimiento de los servicios de comunicaciones en la provincia cubana de Camagüey sobresale en la recuperación del territorio, cuya estructura sufrió cerca de 15 mil afectaciones tras el huracán Irma.

El fenómeno meteorológico que perjudicó directamente el norte de la provincia más extensa de Cuba provocó serios problemas en los sistemas de telefonía celular, fija y pública, a pesar de las medidas adoptadas por la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba (Etecsa).

El jefe del grupo de comunicación del Consejo de Defensa Provincial, Andrés Rodríguez, precisó que antes del paso del meteoro 127 radioaficionados se movilizaron para garantizar las comunicaciones en el territorio.

Debido a la vulnerabilidad de las torres de televisión a los azotes de los vientos, el sistema sufrió daños en un 18 por ciento, aunque en la actualidad se incorporan los espacios que sufrieron cortes de bajantes y caídas de cables.

Redes eléctricas y de comunicaciones volvieron a su normal capacidad de transmisión, afectadas con problemas en 22 sitios wifi, fundamentalmente los ubicados en la ciudad de Camagüey, de igual forma las 17 radio bases de la telefonía móvil que resultaron dañadas se encuentran disponibles.

En la actualidad se trabaja en la averías que se reportan con promedio de 200 diarias, las cuales tienen respuesta a través de las entidades estatales.

Nuevitas, Esmeralda, Sierra de Cubitas, así como el polo turístico de Santa Lucía sufrieron las mayores afectaciones en los servicios de comunicaciones; sin embargo tras los daños ocasionados por fenómeno meteorológico la región regresa a la normalidad. **(Fuente/PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/145288-se-restablecen-en-camaguey-capacidad-de-las-comunicaciones>



**Radio Habana Cuba**